

Quoi de mieux qu'une rando pour se changer les idées, s'aérer, et faire du bien à sa santé ?

Ce matin nous étions quinze à suivre Joseph, qui tel le patriarche éponyme, nous a guidés pour faire une jolie boucle entre Penne et Bruniquel.

Temps plutôt clément, et de beaux, non, de magnifiques paysages tarnais (et tarn-et-garonnais) un peu partout, typiques de la vallée de l'Aveyron.

N'oublions pas non plus sur le chemin, la rue Bombe-cul, les lavoirs, les cazelles et autres orris, les visages sculptés dans les murs, les igues et autres trous...

Une vingtaine de kilomètres, avec notamment quelques descentes bien raides : que du plaisir !

La bonne humeur était aussi au rendez-vous, malgré la séparation en deux groupes de huit.

Enfin n'oublions pas les deux rigolos qui, à vouloir marcher plus vite que les autres tout en bavassant, ont réussi ce matin à perdre le groupe.

Bon, ils l'ont heureusement retrouvé rapidement, mais cela méritait bien un petit gage : rédiger le petit le compte-rendu que voici.

Patrick et Camille